

InternationalMedia

SENIN 21 FEBRUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

Event Series

SEMINAR GUBERNUR BANK SENTRAL G20

Gubernur Bank Indonesia Perry Warjiyo (tengah) berbincang dengan peserta saat seminar Pertemuan Tingkat Menteri Keuangan dan Gubernur Bank Sentral G20 atau Finance Ministers and Central Bank Governors (FM-CBG) G20 di Jakarta Convention Center, Jakarta, Sabtu (19/2). Seminar tersebut bertemakan 'Recover Together: Synergy on Safeguarding The Momentum'.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hendaknya kita bersaing untuk menjadi siapa yang lebih dicintai, bukan siapa yang lebih ditakuti.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB

PERANGKAP TIKUS

SUPER LENGKET

ASALTAU!

52,5% Responden Tak Setuju Tes PCR Jadi Syarat Perjalanan

JAKARTA (IM) - Hasil survei Indikator Politik Indonesia menyatakan, 52,5 persen responden tidak setuju tes Covid-19 dengan metode polymerase chain reaction (PCR) dijadikan syarat untuk melakukan perjalanan. Survei dilakukan pada 15 Januari hingga 17 Februari 2022. Angka 52,5 persen tersebut merupakan gabungan dari responden yang sangat tidak setuju sebanyak 13,9 persen dan tidak setuju sebanyak 38,6 persen. Sementara itu, sebanyak 40,4 persen re-

BPJS Jadi Syarat Jual Beli Tanah, Dianggap Konyol dan Irasional

Selain jual beli tanah, kepersertaan BPJS Kesehatan juga dijadikan syarat untuk naik haji, mengurus SIM dan STNK kendaraan. Bagaimana kalau membeli mobil atau motor serta kebutuhan pokok?

JAKARTA (IM) - Selain jual beli tanah, segurula san pelayanan publik juga mewajib untuk melam-

pirkan bukti kepesertaan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan. Hal ini tertuang dalam

Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 1 Tahun 2022 tentang Optimalisasi Pelaksanaan Program Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) yang diteken Presiden Joko Widodo dan berlaku mulai 1 Maret 2022.

Kebijakan pemerintah ini pun menuai kritikan. Anggota DPR menilai kebijakan tersebut konyol dan irasional.

"Terbitnya aturan yang memaksa rakyat menjadi peserta BPJS Kesehatan dengan menjadikannya sebagai syarat dalam layanan perta-

nahan merupakan bagian dari praktik kekuasaan yang konyol, irasional, dan sewenang-wenang," kata Wakil Ketua Komisi II DPR RI Luqman Hakim kepada wartawan, Sabtu (19/2).

Luqman heran dengan kebijakan tersebut yang mengaitkan BPJS Kesehatan dengan jual-beli tanah. Seharusnya, negara melindungi hak warganya seperti kesehatan dan akses terhadap tanah.

"Apa hubungannya antara jual-beli tanah dengan BPJS Ke-

sehatan? Secara filosofi konstitusi, kepemilikan tanah dan jaminan sosial kesehatan merupakan hak rakyat yang harus dilindungi negara. Dalam melaksanakan kewajiban melindungi hak rakyat, negara tidak boleh memberangus hak rakyat lainnya," ujarnya.

Oleh sebab itu, Luqman meminta Menteri ATR/BPN Sofyan Djalil membatalkan aturan fotokopi kartu BPJS Kesehatan untuk

► Bersambung ke hal 11

Setelah Binomo, Kini OctaFX Ditetapkan sebagai Broker Ilegal

JAKARTA (IM) - Satgas Waspada Investasi (SWI) menegaskan, Binomo, OlympTrade, Quotex dan OctaFX adalah broker ilegal yang tidak terdaftar di Bappebti. Ketua SWI Tongam L. Tobing menyebut OctaFX kerap melakukan pergantian nama dan alamat situs.

Bahkan, sudah beberapa kali diumumkan sebagai entitas ilegal oleh SWI dan pengajuan pemblokiran situs-situs OctaFX pun sudah dilakukan.

"Bappebti, salah satu anggota Satgas Waspada Investasi, juga sering mengumumkan dan mengajukan blokir situs-situs OctaFX yang berganti-ganti nama,"

ujar Tongam kepada media, dikutip Minggu (20/2).

Selanjutnya, SWI akan melakukan verifikasi kepada influencer atau youtuber yang mempromosikan OctaFX di Indonesia. Sekadar informasi, iklan OctaFX ini sering muncul di Youtube dan dipromosikan oleh para youtuber dan influencer seperti Deddy Corbuzier, Boy William, Fiki Naki sampai Picky Picks.

"Kami minta semua influencer agar menghentikan promosi kegiatan broker ilegal," tandasnya.

Sebelumnya, influencer seperti Indra Kesuma, Doni Mu-

► Bersambung ke hal 11

15 April 2022, Presiden Jokowi Sudah Harus Menunjuk Kepala Otorita IKN

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo telah menekan Undang-Undang (UU) Nomor 3 tahun 2022 tentang Ibu Kota Negara pada 15 Februari 2022.

Berdasarkan Pasal 3 ayat 10 beleid tersebut, Kepala Otorita dan Wakil Kepala Otorita Ibu Kota Negara (IKN) sudah harus ditunjuk dan diangkat presiden

paling lambat dua bulan setelah UU tersebut diundangkan. Dengan demikian, Presiden

► Bersambung ke hal 11

Laporkan Dugaan Korupsi Rp800 Juta, Nurhayati Malah Dijadikan Tersangka

JAKARTA (IM) - Nurhayati, Seorang ibu yang menjabat sebagai Kepala Urusan (Kaur) Keuangan Desa Citemu, Kecamatan Mundu, Kabupaten

Cirebon, baru-baru ini curhat di media sosial dan kemudian viral. Dalam video yang diunggah di media sosial, Nurhayati mengungkapkan kekecewaannya

terhadap aparat penegak hukum yang menetakannya sebagai tersangka dalam kasus dugaan

► Bersambung ke hal 11

Kasus Covid-19 Bertambah 48.484, Terbanyak di Jabar 10.410 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali melaporkan penambahan kasus harian Covid-19 di Indonesia. Dalam 24 jam terakhir, penambahan kasus positif Corona sebanyak 48.484 kasus. Jawa Barat (Jabar) masih jadi provinsi yang paling tinggi melaporkan tambahan kasus, yakni sebanyak 10.410 kasus.

Data sebaran kasus Corona ini dipublikasikan Humas BNPB, Minggu (20/2). Data kasus Covid-19 diperbarui setiap hari per pukul 12.00 WIB. Adanya penambahan kasus 48.484 membuat total kasus Covid-19 di Indonesia menjadi 5.197.505. Dari jumlah tersebut, sebanyak 536.358 adalah kasus aktif.

Pemerintah juga melaporkan penambahan jumlah pasien

Covid-19 yang dinyatakan sembuh. Dalam 24 jam terakhir, pasien sembuh setelah dinyatakan terpapar virus Corona di seluruh Tanah Air sebanyak 32.873. Dengan demikian, total pasien Corona yang sembuh hingga hari ini sebanyak 4.514.782.

Sementara itu, sebanyak 163 pasien Corona meninggal dunia dalam 24 jam terakhir, sehingga total kasus kematian akibat COVID-19 menjadi 146.365 kasus.

Berdasarkan sebaran kasus per daerah, Jawa Barat melaporkan kasus harian tertinggi, yaitu 10.410 kasus. Kemudian diikuti oleh Provinsi DKI Jakarta sebanyak 8.136 kasus dan Jawa Timur dengan 5.766 kasus. ● mar



BUMN BERBINCANG DENGAN DIASPORA INDONESIA

Menteri BUMN Erick Thohir (tengah) bersama Direktur Utama BNI Royce Tumilair (kiri) dan Direktur Treasury dan International BNI Henry Panjaitan (kanan) berfoto bersama usai berbincang bersama Diaspora Indonesia di Menara BNI, Jakarta, Sabtu (19/2). Kegiatan tersebut sebagai salah satu upaya BUMN melalui BNI mendorong Diaspora Indonesia untuk bisa lebih mengembangkan produk UMKM ke dunia serta bantuan program Indonesia Diaspora Network (IDN) di Hongkong, bantuan pendidikan bagi pekerja migran di Korea Selatan dan bantuan promosi produk Indonesia pada vending machine food di Tokyo.

Heboh, Wakil Menteri Malaysia Beri Saran untuk 'Pukul Istri'

KELOMPOK hak-hak perempuan Malaysia pada Senin (14/2) menyerukan agar Wakil Menteri untuk Keluarga dan Perempuan, Siti Zailah, mundur dari jabatannya. Seruan tersebut muncul setelah Siti dalam sebuah posting Instagram menyarankan untuk memukul istri. Pernyataan ini memicu kemarahan kaum perempuan negeri tersebut. Dalam sebuah video berdurasi dua menit yang diposting pada Minggu (13/2), Siti Zailah

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.405,00	14.230,00
SGD	10.887,00	10.572,00
AUD	10.424,00	10.224,00
EUR	16.504,00	16.249,00
HKD	1.885,00	1.800,00
GBP	19.779,00	19.504,00

Sabtu 19 Februari 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>